

ABSTRAK

Arlita Putri Batubara, 3133131005. Analisis Tingkat Kesejahteraan Keluarga Pengrajin Industri Rumah Tangga Tenun Ulos di Kelurahan Kahean Kecamatan Siantar Utara Kota Pematangsiantar. Skripsi. Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan, 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) tingkat pendapatan keluarga pengrajin industri rumah tangga tenun ulos di Kelurahan Kahean Kecamatan Siantar Utara Kota Pematangsiantar, (2) tingkat kesejahteraan keluarga pengrajin industri rumah tangga tenun ulos di Kelurahan Kahean Kecamatan Siantar Utara Kota Pematangsiantar.

Penelitian ini dilakukan pada tahun 2017. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh pengrajin industri rumah tangga di Kelurahan Kahean yang terdiri dari 38 keluarga. Sampel dalam penelitian ini menggunakan *Total Sampling* yaitu seluruh populasi dijadikan sebagai sampel penelitian. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik observasi, teknik komunikasi langsung dan teknik dokumenter. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) tingkat pendapatan keluarga sebagian besar (65,79%) keluarga pengrajin industri rumah tangga tenun ulos tergolong dalam tingkat pendapatan kategori rendah dan sebagian kecil memiliki pendapatan kategori sedang (28,95%) dan pendapatan kategori tinggi (5,26%). Jika dikaitkan dengan pendapatan per kapita keluarga, maka ada sebanyak 92,11% yang berada dibawah UMR dan 7,89% yang berada diatas UMR Kota Pematangsiantar. (2) Tingkat kesejahteraan keluarga pengrajin industri rumah tangga tenun ulos sebanyak 55,27% tergolong Keluarga Pra Sejahtera, 34,21% tergolong Keluarga Sejahtera I, 5,26% tergolong Keluarga Sejahtera II, serta 5,26% tergolong Keluarga Sejahtera III. Hal ini menunjukkan bahwa tingkat pendapatan mempengaruhi tingkat kesejahteraan keluarga, yang mana semakin tinggi pendapatan keluarga, semakin tinggi pula tingkat kesejahteraan keluarga tersebut.